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Acta CD/ENA 090/ 2012

Reunidos en la sala uno del nivel dos del Ministerio de Agricultura y Ganadería, a las

del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura “Roberto Quiñonez”: Doctor 

Ricardo Díaz Bojórquez, en su calidad de Presidente del Consejo; Ing. Mario Rolando 

Sáenz, Director Propietario; Ing. León Bonilla, Director Propietario; Ing. Sigfredo Corado, 

Director Propietario; Ing. Luis Alonso Ibarra, Secretario del Consejo. Se inicia la reunión 

con la verificación del quorum y la agenda siguiente: PUNTO UNO, Establecimiento de 

Quorum; PUNTO DOS Aprobación de la Agenda; PUNTO TRES, Lectura y Aprobación 

del Acta número ochenta y nueve. PUNTO CUATRO. Análisis de propuesta Convenio 

MAG-MINED-CENTA-ENA. PUNTO UNO. Establecimiento de Quorum. ACUERDO 

UNO. Se establece el Quorum con la participación de cinco miembros del Consejo 

Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba por 

unanimidad la agenda, PUNTO TRES. Lectura y aprobación del acta número ochenta y 

nueve. ACUERDO TRES. Se aprueba por unanimidad el acta número ochenta y 

nueve. PUNTO CUATRO. Análisis de propuesta Convenio MAG-MINED-CENTA- 

ENA. La Licda. Clara de Manzanares, asesora jurídica del MAG, inició con un resumen 

sobre la situación del Parque Tecnológico Agroindustrial, mencionando que el MAG, 

recibió de manera oficial la propuesta de convenio MAG, MINED, CENTA y ENA para la 

creación del Complejo de Innovación Tecnológica y Productiva en Agroindustria, haciendo 

las siguientes observaciones: Falta definir puntualmente las responsabilidades de las 

instituciones involucradas y no se cuenta con un perfil de proyecto. El Consejo Directivo 

mencionó que en este tipo de convenios, la ENA debe mantener sus finalidades como 

institución de formación. El Ing. Mario Sáenz, mencionó que el que debe establecerse que 

la ENA no puede comprometerse a erogar fondos ni tampoco su patrimonio. El Ing. Luis 

Ibarra mencionó que el MAG tiene en sus lineamientos estratégicos, implementar acciones 

de Innovación, para lo que hay recursos en gestión. ACUERDO CUATRO. El Consejo 

Directivo acuerda que con respecto a la firma del convenio MAG. MINED. CENTA v ENA 

para la creación del Complejo de Innovación Tecnológica v Productiva en Agroindustria. es 

necesario reunir mayor información para tener más insumos para su discusión, pues se

’ " 'dades de las

doce y treinta de la tarde del día quince de enero de dos mil trece; los siguientes miembros
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Ing. Luis' 

Secretario

Ing. Sigfredo Corado Márquez" 

Director Propietario


